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世界に希望を生み出そう 

 

四つのテスト 

Ⅰ真実かどうか 

Ⅱみんなに公平か 

Ⅲ好意と友情を深めるか 

Ⅳみんなのためになるかどうか 

THE ROTARY CLUB OF TAKATSUKI  国際ロータリー 第２６６０地区 

事務所 〒569-1116 高槻市白梅町 4-1 高槻阪急スクエア 6 階 

    TEL 072-683-1158  FAX 072-683-1174 

    URL  http://www.takatsukirc.org/ 

    E-mail takatsuki.rc@bird.ocn.ne.jp 

例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

例会場 高槻阪急スクエア 6 階多目的ホール TEL 072-684-5379 

創 立 1954 年 6 月 15 日 

会長 河合一人 幹事 松下浩章 クラブ運営委員長 内本繁 会報担当副委員長 小阪大輔 
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高槻ロータリークラブ 

 

  
 
◎ ソング・・・四つのテスト 
◎ 誕生、結婚、入会記念月御祝 
◎ 創業記念月御祝 
◎ 卓話  石田 佳弘君  

「 70 周年の進捗状況 」 
◎ 例会後の行事 
  1 月度定例理事会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3347 回 本日（1/17）の例会 

 

 
例会場変更（於：桃谷樓） 

 
◎ ソング・・・それでこそロータリー 
◎ 外部卓話  大阪府高槻警察署  

生活安全課長 中川 泰典様 
    「 高槻市民が犯罪に遭わないために 」 
◎ 例会後の行事 
  第 2 回被選理事会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3348 回 次週（1/24）の例会 

ｖｖｖｖｖｖｖ）の例会 

会員数 出席者数 出席率 

44 名 35 名 74.47 ％ 

前々回例会補正後出席率  95.74 ％ 

但し、 Mup 3 名   欠席者 2 名 

出席規定摘用免除有資格者 1 名 

 

 

 

 

 

 

 

◎ゲスト・ビジター             計 0 名 
 
◎出席報告 

先週（1/11）の例会から 

1月は職業奉仕月間 

 
       1 月度 記念月御祝 
 
  ◎誕生記念    
    石田 佳弘君    河合 一人君 

  橋本 憲治君    山室 匡史君 
 
  ◎結婚記念 
    飯田哲久・祐美子御夫妻  37 周年 
 
  ◎入会記念 
    浦中 郁文君        5 周年  

 
1 月度 創業記念月御祝 

 
   光本 智輝君   高槻砕石株式会社 

 S36・1・24      63 周年 

◎高槻 3RC 新年合同例会 会長代表挨拶 
 

高槻西ロータリークラブ 会長 西井 忠義 
 
皆様、明けましておめでとうございます。 
今年の元旦は、天赦日と一粒万倍日と最強運の日が重な
る大大吉の日に当たります。 
とても良い一年の始まりと思っておりましたが、午後の
４時過ぎにゆらり、ゆらりと長時間揺れを感じ、テレビ
をつけたところ能登半島に震度７を観測する大きな地
震が起きた事、又すぐに飛行機の事故。お正月早々から
心が曇り、沈みます。 
今朝の報道では、亡くなられた方も 200 人を超えており
ます。自分で何かできることが無いのかと思い、心が痛
みます。 
今年の高槻 3RC 新年合同例会の乾杯と鏡開きは、皆様、 
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色々なお考えをお持ちだと思いますが、自粛させて頂き
ますので、ご了解のほどよろしくお願い申し上げます。 
 
昨年の夏は、何万年ぶりかの記録的な暑さになりまし
た。 
新聞やテレビで毎日のように地球温暖化についての話
が出ております。 
そのことについて、関連した話をさせて頂きます。 
私は、ほぼ毎週土曜日に芝谷中学校へ花のボランティア
に行っております。早いものでもう１５,６年になりま
す。 
最初は、花壇の植え込みは、私達「花ボラ」の方達ばか
りでやっていたのですが、１０年ほど前から、春、秋の
植え替えシーズンに授業に取り入れることになりまし
た。 
１学年６クラス。１学級４０名の生徒。６,７名が６班
に分かれてする作業は、パンジー、ビオラ、かわいいク
リサンセマムなどが６種類学校に届きます。合計 1,500
～2,000 ポットぐらいの苗の赤ちゃんです。 
リーダー格の生徒がいるところや事前にきちんと段取
りを説明出来ている班は、スムーズに作業が進みます。
遊んでいる子、漠然と横でたたずむ子、友達の作業を邪
魔する子、と十人十色です。自分の子供のころを思い忍
耐する事など、生徒たちからはたくさんの事を学ぶこと
が出来ます。 
作業後作業していた所を清掃し、スコップ、軍手、ビニ
ールの敷物をきれいに拭き、雑巾をきれいにして乾かす
事で一連の授業は、終わります。 
学校によって、若い担当の先生の時には、軍手を洗わず
に処分しようとされることがあります。この時は、私の
出番とばかりに次のような話をします。 
日本の江戸の文化ですが、夏に着る浴衣は、少し古くな
ると寝間着にし、その後は雑巾にして、柔らかくなると、
下駄の鼻緒に使うと言うふうに最後まで使い切ります。 
また、最近新聞に載っていた記事ですが、「再生燃料の
みで大西洋横断飛行」より、『持続可能な再生燃料「Ｓ
ＡＦ（サフ）」のみを燃料にして 11 月 28 日ロンドンの
ヒースロー空港を出発し、米東部ニューヨークのジョ
ン・Ｆ・ケネディ国際空港に到着した。今回使ったのは
ボーイング 787 で、最大 300 人まで搭乗できる。今回の
飛行に使用されたＳＡＦとは、一般的に生ごみや破棄物
などを原料にして作られる再生燃料を指します。原油由
来のジェット燃料と比べて、製造過程や使用時に排出す
る温暖化ガスが少ない為、環境への悪影響を軽減出来る
とされている。』そうです。 
 
芝谷中学校では、毎年秋にクリーンキャンペーンを行っ
ておりますが、これは学校の周りを掃除するだけでな
く、掃除をして集めてきたケヤキの落ち葉で長年に渡り
腐葉土を作っています。 
これは、出来た腐葉土を花壇に使用する事の目的のほか
に、世界的にも地球温暖化を少しでも阻止する取り組み
として動いています。 
少量ではありますが、芝谷中学校も燃やす落ち葉を腐葉
土にすることに取り組んでいることの目的は大きいと
思います。と説明しております。 
皆様も少しずつでも地球温暖化阻止に向けて取り組ん
で頂けると、大きな力になると思います。 
そして日本文化であります「もったいない」を知っても
らうきっかけになればとも思っております。  
 
 
 
 
 

◎幹事報告 
・1 月ロータリーレート 1 ドル：141 円 
・ガバナー事務所より「新クラブ設立のお知らせ」が届
いております。クラブ名は“大阪朋友ロータリークラ
ブ”で、2023年12月1日付で国際ロータリーに加盟さ
れ、2660地区（IM第5組）に新たなロータリークラブ
が誕生致しました。 

・ガバナー事務所より「大阪大手前ロータリークラブ脱
会のお知らせ」が届いております。大阪大手前ロータ
リークラブは、2023年12月31日付で国際ロータリーを
脱会されました。 

 
◎委員会報告 
・本日はございません。 
 
◎高槻 3RC 新年合同例会 

【参加者総数】    80 名 
高槻西 RC   19 名（内、事務員 1 名） 
高槻東 RC   27 名（内、事務員 1 名） 
高槻 RC    34 名（内、事務員 1 名） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 


